

有鹿だより

海老名市立有鹿小学校 学校便り NO.3 令和6年5月31日発行

一日目は、バスの中や寒沢に向かう道中、どこからも素晴らしい富士山の姿を見ることができました。東山荘の高台にある『夕陽の丘』まで上り、絶景ポイントに立つと子どもたちからは「絵画みたい!」と感嘆の声が聞こえてきました。キャンプファイヤーの『遠き山に日は落ちて』の歌声に合わせるかのようにオレンジ色に染まった空の下にそびえる富士山も美しかったです。



夕陽の丘から見た富士山

二日目の『ふじさんぽ』は、一日目と打って変わり、時折小雨が降る中の活動になりましたが双子山 かまうじょう でありきり、火山灰が積もった「砂走り」の上を歩いたり走ったり転がったりして、やわらかな かざんばいち かんしょく たの 水 でんぱい たり しゅん からんぱい たり しゅん からんぱい たり しゅん からんぱい たり しゅん からんぱい たり しゅん から からんぱい たり しゅん から からんぱい たり しゅん ながら下山しました。スローガンのとおり、自然に囲まれた環境の中で、友達のようともうたちの成長に気づくことができた二日間だったと思います。

野外教育活動を皮切りに5月末から6月にかけて、6年生の国会見学や1~4年生の遠足が実施されています。期待に胸を膨らませ、「行ってきます!」と手を振って出かける子どもたち。実物を見たり、ふれたりなど、五感を使った学びは表現力や想像力をより豊かにします。子どもたちが見てきたことや感じたことをいきいきと話してくれることが楽しみであり、「最高のおみやげ」です。

校長 姫野 珠実

6月の予定

- 3日(月) 朝会
- 4日(火) 委員会日課
- 5日(水) 歯科健診 ふれあいパトロール
- 6日(木) 遠足4年
- 7日(金) 眼科検診 学校カウンセラー相談日
- 10日(月) 朝会 生き物探し2年
- 11日(火) 内科検診
- 12日(水) 変則日課(下校時刻1年~6年 13:55下校)
- 13日(木) 水泳学習なかよし級
- 14日(金) 代表委員会日課 お話玉手箱1・2年 学校カウンセラー相談日
- 18日(火) 短縮4校時日課(市内職員の研修会のため)
- 19日(水) 授業参観高学年(5時間目)・懇談会(6時間目) 授業参観なかよし級(2時間目)・懇談会(3時間目)
- 20日(木) お話玉手箱3・4年
- 21日(金) 授業参観低学年(5時間目)・懇談会(6時間目)
- 25日(火) クラブ日課
- 26日(水) お話玉手箱5・6年 ふれあいパトロール
- 27日(木) 4校時日課(海西中学区合同研修会のため) 水泳学習なかよし級 教材費等引き落とし日1~6年
- 28日(金) 学校カウンセラー相談日

7月の変則日課

- 2日(火)5校時日課
- 3日(水)4校時日課
- 4日(木)5校時日課
- 16日(火)5校時日課
- 18日(木)4校時日課
- 19日(金)短縮4校時



引き渡し訓練にご協力ありがとうございました。

5月2日(木)に小中合同引き渡し訓練がありました。実際に災害が起きた時を想定し、教室から校庭への移動、保護者の方への引き渡しを行いました。例年、2学期始業式の日に行われていたのが、変更となりましたが、お忙しい中、訓練に参加していただきありがとうございました。引き渡し訓練だけではなく、その他避難訓練なども、子どもたちの命を災害から守るために、引き続き本番を想定した訓練を実施していきたいと思います。



第1回学校運営協議会

5月23日(木)に学校運営協議会を実施しましたのでお知らせします。

【令和6年度委員】

鍵渡 正徳さん(会長) 碓井 雅巳さん(副会長)

北川八重子さん大久保 敏さん越智 正則さん田中由美野さん伊藤恵美子さん新井 悦子さん

鏑木 拓さん

【第1回協議会の内容】

○令和6年度教育活動(グランドデザイン)について

○「目指す姿」の実現に向けた協議

〇令和6年度学校運営協議会 実施計画



令和6年度 PTA本部役員の紹介

PTA活動も本格的に始まりました。

今年度のPTA本部役員の方をご紹介します。

会 長 池澤 誠也 さん 会 計 一尾 ちよ恵さん 副会長 笠折 麻利江さん 中原 順子 さん 茨木 久恵 さん 地域委員 内田 恵子 さん

書 記 矢野 真友子さん 佐藤 恵梨 さん

上野 友美 さん

一年間、お世話になります。よろしくお願いいたします。



しっかり守ろう!交通ルール!!

1年生・3年生を対象に交通安全教室が行われました。1年生は、道路を歩く時や、横断歩道を渡る時の正しい歩き方について。3年生は、自転車の正しい乗り方(ブレーキのかけ方、安全な発進・停止の仕方、安全な右折・左折の仕方)について警察の方々のお話を聞いて、訓練を行いました。海老名市でも小学生が登下校時に車の接触や、自転車での事故などにあう報告があるそうです。普段の登下校の時の自分たちの歩き方を思い出し、交通ルールをしっかりと守っているか考え、元気に安全に過ごしてほしいと思います。







